

SOY...

Soy una niña de diez años de quinto curso, de estatura mediana y delgada.

Tengo el pelo largo y de color negro como el carbón. Me gusta peinarme con una cola baja porque voy más cómoda. Mi piel es bastante oscura. Tengo la cara redonda y los ojos pequeños.

Me gusta la ropa cómoda y me encanta vestirme de color negro. No me gustan las faldas pero a veces me pongo alguna. Siempre llevo pendientes.

Nací en Tortosa pero mis padres nacieron en Pakistán. Soy la primera de tres hermanas. En mi tiempo libre juego con ellas, leo y ayudo a mi madre en las tareas de casa.

Soy responsable, trabajadora, simpática y de mayor quiero ser peluquera.

Yo soy...